

30.04.2021

Ladesäulen im Stadtgebiet Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, welche Maßnahmen erforderlich sind, um in jeder Wohnstraße und Industriestraße mehrere grüne Schnellademöglichkeiten für Elektroautos anzubieten.

- Hierbei ist zu berücksichtigen, dass einige Eigenheimbesitzer dies über ihren Hausanschluss machen möchten. Auch ist zu berücksichtigen, dass der notwendige Strom ggf. auch vor Ort mittels PV und Speicher erzeugt und gespeichert werden könnte.
- Des Weiteren ist zu prüfen, ob die Energie GmbH der Stadt Karben als Anbieter aktiv werden könnte.
- Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen ob und in welchem Umfang Fördermittel für den Ausbau der Ladeinfrastruktur vom Bund / Land zur Verfügung gestellt werden.
- Weiterhin ist zu prüfen inwieweit bestehende Infrastruktur (Laternen, Verteilerkästen u.a. an Wochenmarktstandorten, ...) verwendet bzw. für eine Nutzung ertüchtigt werden können.

Begründung:

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich